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亀西コミ協たより

～スローガン～ 

カメダ西 大きな輪になれ 笑顔と行動 

全戸配布 

第６回 ふれ愛もちつき大会 

 平成３１年１月２０日（日曜日）亀田西小学校におい 

て、『第６回ふれ愛もちつき大会』を開催しました。 

 年明け最初の地域交流イベントであり、地域の方々か 

ら総勢４００名程のご参加をいただき、ありがとうござ 

いました。 

 各イベントブースでは、昔あそびの“けん玉”“こま 

回し”“めんこ”“だるまおとし”“あやとり”“おてだま”を、そして、 

今年度初めて“シールラリー”を実施しました。これは、各イベントを回る 

と「シール」がもらえ、それをハガキ大の台紙に貼ると、今年の干支である 

“いのしし”が現れる仕組みのものでした。 

 さらに人気者の『笹団五郎・花野小町』が登場して、会場は写真 

撮影する親子で大盛況でした。 

 その後は皆さんがついたもちを、ちぎり班の方々が「きなこ餅」 

          「ごま餅」「いそべ餅」と 

          「お汁粉」を作ってくださ 

          り、おかわりが出るほどの 

          人気でした。 

           最後になりますが、各イ 

          ベントに携わった大勢のス 

          タッフの方々に感謝申し上 

          げます。 

           レク部部会長 田中 貢 
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意見交換会 
 恒例となりました『意見交換会』を、平成３１年２月８日（金曜日）亀田市民会館

にて開催しました。この会は、亀田西小学校区内自治・町内会長、江南区役所幹部、

亀西コミ協理事の三者によって構成され、毎年この時期に行っています。 

 例年ですと、“除雪”に関する話 

題が中心となっていますが、今年は 

めずらしく、積雪がほとんどなく、 

１月末に５～６センチの積雪が今日 

までの最大でした。 

 参加しました自治・町内会長から、自分の 

町内で直面している騒音等の問題点が上げら 

れ、区役所幹部から回答を得ていました。 

 短い時間でしたが、有意義な意見交換会で 

した。 

冬期五味出しボランティア 

 「地域とのつながり」 

                    私は、１年生の時から“ゴミボラ”に参加しています。参加 

                             するきっかけになったのは、先輩の“ゴミボラ”紹介の作文 

                              を聞いて、興味が沸いたので参加することにしました。 

          『ゴミ出し』と聞くと、「ゴミって重いのかな？」「朝早く 

          出さなきゃいけないのかな？」と思っていましたが、そんな 

          ことは全然無くて、それ以上に今〝やりがい″ 

          を感じています。“ゴミボラ”は、自分でも 

         できる無理のない活動であり、利用者の方々 

         から「ありがとうね。ご苦労さま。」などの 

声を聞くと、とてもうれしくなります。 

 そして、この活動をしていなかったら、ボランティアを通して得ることが 

出来た充実感や喜びを体験出来なかったと感じました。 

 これからは、“ゴミボラ”以外のことでも、大勢の方々に喜ばれることを 

生活に取り入れていきたいと思いました。 

亀田西中学校 ２年  武田 真緒 
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　　　　　　　　　　　　　　　　　平成３０年１１月６日（火曜日）昨日までの晴れ間
　　　　　　　　　　　　　　　はどこへやら、曇り空の中、亀西コミ協一行は定刻ど
　　　　　　　　　　　　　　　おり８時に江南区役所前を出発しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　総勢２１名はバスに揺られること２時間１５分ほど
　　　　　　　　　　　　　　　で、今回の目的地である「福島県環境創造センター
　　　　　　　　　　　　　　　『コミュタン福島』」に到着しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　ここで我々は、２０１１年３月１１日（金曜日）
　　　　　　　　　　　　　　　１４時４６分に発生した、東日本大震災で津波被害を
受けた、東京電力㈱福島第一原子力発電所の事故からの経過や、環境回復・創造への歩
みを振り返った「ふくしまの３．１１」と題したシアターを見ました。
　その後は、案内人の案内で、事故後の東京電力㈱福島第一原子力発電所の模型を見物
したり、当時の新聞等で当時を振り返りました。
　『コミュタン福島』では、約１時間３０分
ほど滞在して、各展示室を見て廻りました。
　次は皆さんのお楽しみの昼食会場である、猪
苗代地ビール館で飲食しました。
　昼食時には、『コミュタン福島』を見ての
感想を述べ合っていました。「あの地震の時、
福島は大変だったんだね！」とか「新潟だった
ら、どうなっていただろうかね？」等、聞こえ
てきました。
　ほぼ予定どおりの日程で、夕方には江南区役所に戻って来て、研修会は無事に終了し
ました。

亀田５９区中島大月自治会 

平成30年度 亀西コミ協 研修会 

 私たちの自治会は、衛生・美化・防犯・娯楽等の活動が活発 

です。衛生・美化活動では、年５回の河川敷・排水路沿線の除 

草・清掃および年２回のクリーン作戦を実施しています。 

 参加人数は、約８０名程でご近所さんとの会話を楽しみなが 

ら親睦を図っているようです。防犯活動では、ボランティアで 

約１００名弱からなり、１週間１回１週間１回１～２名で時間 

を決めずに町内をパトロールしています。また、防災活動では、 

年２回５１区と我５９区自治会との合同で計画・実施していますが、春は実施しましたが、 

            秋は悪天候のため中止しました。娯楽関連では、サロン和楽、麻 

            雀クラブ、輪投げクラブ等の団体が個性あ娯楽を楽しんでおり、 

            ボケ防止・健康維持等に貢献してます。自治会活動では、会員が 

            楽しく積極的に参加でき、会員同士の親睦が図られるような自治 

            会運営をやっていく必要があると考えます。 

 

                              自治会長  原田 純市 
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　環境福祉部会では、地区社会福祉協議会としての活動の一環
として、昨年度から赤い羽根共同募金の街頭募金に参加協力し
ており、今年度は10月1日(月)、6日(土)の両日、それぞれイ
オン新潟南店、アピタ新潟亀田店で大勢の来店客に協力の呼び
かけを行いました。
　この赤い羽根共同募金活動で集められた募金は、県の共同募
金会を通じ福祉向上に資するため各地域の福祉活動に還元され
ており、昨年度は西コミにも一部配分されコミ協の事業運営に
活用されています。
　来年度も引き続きこの活動に協力して参りますが、地域の
皆様からも一層のご理解・ご協力をいただければ幸いです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　環境福祉部会長　清野 明人

☆今年度もインフルエンザが大流行しました。幸いにも「ふれ愛もちつき大会」は実施できました。 

自分自身、予防注射・うがい・手洗いで罹患しないよう心掛けております。 
 

・コミュニティ協議会の運営・活動は，新潟市の補助金を受けて実施しています。 

平成３１年３月１５日 第３１号 

編集・発行 亀田西小学校区コミュニティ協議会(制作 広報部) 

〒９５０－０１９５ 新潟市江南区泉町３－４－５ 

新潟市江南区地域総務課内 ＴＥＬ ０２５－３８３－１０００（代表） 

亀田西小学校 ４０周年記念行事 

「赤い羽根街頭募金に協力」 

 亀田西小学校は、今年度、創立４０周年の節目の年を迎え、１

１月１７日に記念式典・コンサートを行いました。 

 記念式典では、４年生は新潟市音楽祭で発表した合唱、５年

生は学校田で栽培した米のプレゼン、６年生は台湾ベイトウ小

学校との交流等の発表を行いました。 

  

 コンサートでは、卒業生であるヴァイオリニスト枝並清香さんを 

お招きしました。夜は、シルバーホテルにおいて記念祝賀会を行い、 

地域の皆様との懇親を深めました。 

                 亀田西小学校  吉田 先保 
 


